## Bauch weg in 10 Tagen



## VERDUNKELT Ein Licht zum Gedenken Am 66. Jahrestag des

Am 66. Jahrestag des Atombomben-Abwurfs auf die Stadt Hiroshima gedachten die Japaner mit Papier-Laternen der rund 275000 Opfer – und brachten damit ein wenig Licht in ihre dunklen Erinnerungen.



## VERDIENT

## Tierischer Superheld

Diese treuen Augen gehören einer Heldin: Windhündin Bijata von der DRK-Rettungshundestaffel Säckingen im Schwarzwald wurde zum "Super-Rettungshund 2011" gekürt. Die elfjährige Hundedame hat schon 300 Einsätze auf dem Buckel.